

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena berkat rahmatnya yang memberikan kesehatan maka penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik dan sesuai waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “Pengaruh Model *Problem Based Learning* (PBL) Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Sistem Pernapasan di SMP PAB 8 Medan Tahun Pembelajaran 2021/2022”. Skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan pada program studi Pendidikan IPA Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dr Lisnawaty Simatupang, S.Si., M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah membimbing dan mengarahkan serta memberikan saran kepada penulis sejak awal penulisan skripsi ini sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Prof. Dr. Retno Dwi Suyanti, M.Si, Bapak Dr. Zainuddin Muchtar, M.Si, dan Bapak Halim Simatupang S.Pd., M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan saran dan masukan kepada penulis dalam penyempurnaan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Syamsul Gultom, S.KM, M.Kes, selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta staf pegawai di rektorat, Ibu Prof. Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku Dekan FMIPA beserta staf pegawai fakultas. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Masdiana Sinambela, M.Si selaku dosen pembimbing akademik, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku Ketua Jurusan Biologi dan juga yang telah membantu penulis dalam memvalidkan instrumen dan soal. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Aristo Hardinata, S.Pd., M.Pd yang telah bersedia membantu penulis dalam pengecekan plagiasi skripsi ini. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan biologi FMIPA Unimed yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Teristimewa penulis juga mengucapkan terima kasih kepada kedua orang tua tercinta Bapak Samsul Bahri dan Ibu Sarwati, dan Adik-adik saya yang senantiasa memberikan dukungan dan doa yang tiada hentinya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

Terima kasih kepada sepupu saya Ulfitasari dan teman-teman kontrakannya yang telah bersedia selalu memberikan tumpangan tempat tinggal. Terimakasih juga kepada sahabat-sahabat baik saya Elya Inoventasari Sembiring, Nina Riana Harahap, Hasri Indah Asiah, serta keluarga besar Pendidikan IPA 2017 yang telah berbagi cerita, canda tawa, motivasi, dan dukungan selama proses studi. Dengan segala kerendahan hati, sekali lagi terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu dan pengetahuan bagi pembaca terutama dalam bidang pendidikan. Terima kasih.

Medan, 12 April 2023

Penulis



Indah Cahyani

NIM. 4173351009

THE
Character Building
UNIVERSITY